



El martes hay nueva audiencia

Esperan proceso de funcionarios por L-12

• Por Daniela Wachauf
mexico@razon.com.mx

Tras concluir la audiencia de 22 horas por el colapso de la Línea 12 del Metro, ocurrido el 3 de mayo de 2021, Teófilo Benítez, abogado de algunas víctimas dijo a *La Razón* que van a estar a la espera del proceso y efectuar otras estrategias de investigación.

Así como pedir otro tipo de medidas cautelares donde quede acreditada la responsabilidad de las personas que están siendo imputadas, entre ellos Enrique Horcasitas, exdirector del Proyecto Metro.

EL DATO

EL ASESOR jurídico de las víctimas, Teófilo Benítez, lamentó el resultado de la audiencia y exhortó a la sociedad a hacer conciencia y ver "el tipo de juzgador que tenemos" en el caso.

Resaltó que el martes van a dar continuidad a la audiencia, el miércoles se dictará el auto de vinculación a proceso y abundó que van a buscar acreditar la responsabilidad de los imputados.

"No es tanto que vayamos por un resarcimiento de daño, lo que más importa es que el delito no quede impune y paguen los responsables... hay responsabilidad por parte de muchos funcionarios y son los que tienen que venir a declarar y si las pruebas que exhiben muestran su inocencia, el juez José Luis Palacios, lo decidirá

"Nosotros tenemos una investigación que da hacia ciertas personas con la responsabilidad y eso lo vamos a llevar a cabo", expuso el abogado.

Cuestionado sobre la decisión que Horcasitas permanezca en libertad, el litigante señaló que el exdirector del Proyecto Metro se ha presentado constantemente eso presume que no hay sustracción de la justicia.

"No podemos precisar esta situación apenas vamos iniciado y tenemos que determinar cuál ha sido el actuar y otro tipo de circunstancias para poder realizar distintas líneas de investigación".

Marisol Tapia, mamá de Brandon Giovanni, víctima mortal más joven en el colapso de la Línea-12, calificó como ventajosa que se realizó la audiencia después de más de 12 meses de la tragedia ya que les habían cancelado las anteriores por parte de los involucrados.

"Estamos en el principio de todo esto... la reparación del daño en caso de Brandon no existe, nadie me va a reparar un cumpleaños con mi hijo o un diez de mayo, pero queremos que esto no vuelva a ocurrir. Hasta el día de hoy no nos hemos quedado callados y seguimos en pie".

En cuanto que la Fiscalía capitalina no citó a declarar a Florencia Serranía, exdirectora del STC Metro, la mamá de Brandon expresó que no es un secreto a voces que la jefa de Gobierno Capitalino, Claudia Sheinbaum, busque la presidencia y la realidad es que Serranía tiene culpa en este caso.

HABRÁ NUEVAS estrategias de investigación, afirma la defensa de algunas víctimas, Teófilo Benítez; lo que más importa es que el delito no quede impune, afirma el abogado



EL ABOGADO de las víctimas calificó como "vergonzoso" el resultado de la audiencia.

Exige Acción Nacional ir por Florencia Serranía

• Por Jorge Butrón
jorge.butron@razon.com.mx

EL GRUPO Parlamentario del PAN en el Congreso de la Ciudad de México aseguró que la justicia en la capital es por consigna, debido a que se impide incluir a la exdirectora del Metro Florencia Serranía en las investigaciones por la Línea 12.

"Se aferra el gobierno de la ciudad a la impunidad para proteger a la exdirectora y la administración local, busca que la exfuncionaria y ahora becada por Conacyt salga lo menor posible embarrada de la corrupción y su responsabilidad por el desplome de la Línea 12", detalló el coordinador de la bancada, Christian Von Roehrich.

El panista dijo que mientras no hay justicia en la capital, la Comisión de Derechos Humanos sigue callada y ausente, ya que es un brazo político de la Cuarta Transformación. "Un ente espectador de la tragedia en Tláhuac y nuevamente, la consigna de los pseudo legisladores locales de Morena que no se atreven a buscar la verdad de la Línea 12 con una comparecencia ni de

Serranía ni de Guillermo Calderón sobre lo ocurrido", aseveró.

Además, comentó que fue negligencia y un mal manejo de los presupuestos públicos de Morena en la Ciudad de México, lo que ocasionó muerte y funcionarios protegidos; por esta razón, adelantó que volverán a solicitar la creación de la Comisión Investigadora de la Línea 12.

En tanto, el diputado Federico Döring aseguró que jamás en la historia de la Ciudad de México ha habido un manejo "más vergonzoso, vil y mezquino" de una tragedia consecuencia de la corrupción del gobierno en turno.

"Siendo negligencia y un mal manejo de los presupuestos públicos la de la Jefa de Gobierno y Morena en la Ciudad de México, lo que ocasiona muerte y funcionarios protegidos", destacó.

Los diputados del PAN aseguraron que hay impunidad en el caso al no investigar a Florencia Serranía, lo que afecta

directamente a las familias y a las víctimas, además, criticó a los legisladores de Morena por no hacer las comparecencias de los directores del Metro y Metrobús.

26

Personas fallecieron por el desplome el 3 de mayo de 2021.

"El hecho es que si ella, Serranía, habla desprestigiaría la campaña de esta señora (Sheinbaum)... y claro que es culpable la exdirectora del STC... más vale que realmente nos den una solución de lo contrario la Línea 12 seguirá siendo la piedra en el zapato para ellos y más en las elecciones que vienen", expuso.

El abogado Irving Regino, quien colabora en la defensa de Horcasitas, comentó que durante la audiencia el juez impu-

so como medida cautelar la presentación periódica mensual de los imputados, por lo que tienen oportunidad de llevar su proceso en libertad.

Recordó que durante la audiencia el Ministerio Público utilizó por lo menos ocho horas para leer sus pruebas para imputar los delitos de lesiones, homicidio y daño a la propiedad en grado culposo a ocho exfuncionarios del Gobierno del Distrito Federal.